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平成２７年第９回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２７年９月２８日（月曜日） 

午前１０時００分～午前１０時４０分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室 

 

３ 出席委員  委員長 小野寺  巧 

委 員 簑輪  菊雄 

委 員 齊藤  久也 

委 員 大久保 春美 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  委 員 簑輪  菊雄 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 山岸仁史   水谷公民館長 冨塚一資  

教 育 部 長 山口武士   水谷東公民館長 本間直子  

理事     友光範之  水子貝塚資料館長兼 加藤秀之  

副部長兼   木村久志   難波田城資料館長事務取扱 

生涯学習課長事務取扱        学校給食センター所長 鳥海謙一 

教育政策課長 林 みどり  教育相談室長事務代理 藤谷健二  

学校教育課長 齊藤  宏  

鶴瀬公民館長兼 佐藤博信  

南畑公民館長 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

議案第２４号 平成２８年度当初教職員人事異動方針・細部事項について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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日程第二 報告事項 

（１）平成２７年９月定例市議会一般質問要旨について 

（２）全国学力・学習状況調査の結果について（速報） 

（３）平成２７年度富士見ガーデンビーチ利用実績について（報告） 

 

その他 

（１）鶴瀬公民館給排水管更生工事・鶴瀬コミュニティセンター舞台吊物機構 

修繕の実施について 

（２）第４回郷土富士見検定の実施について 

（３）南畑公民館空調設備更新工事の実施について 

（４）平成２７年度東日本大震災・富士見市応援プログラム被災地・被災者支援 

「東松島夏まつりへの出店支援」の実施について 

（５）南畑公民館「かかし作り教室」について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午前１０時００分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に簑輪菊雄委員を選任します。 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第２４号 平成２８年度当初教職員人事異動方針・細部事項について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

学校教育課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

 

教育委員長 「議案第２４号 平成２８年度当初教職員人事異動方針・細部事項につ

いて」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第２４号 平成２８年度当初教職員人事異動方針・細部事項につ

いて」は議決されました。 

 

 

日程第二 報告事項 

 （１）平成２７年９月定例市議会一般質問要旨について 

【説明】 

教育政策課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  篠田議員から、市民総合体育館アリーナの屋根崩落の原因について質問

が出ています。原因は、これまでも説明していると思いますが、新たに

判明したこと等があるのでしょうか。 

理  事  新しい話はありませんので、改めて、事故調査委員会の報告に基づく説

明をしました。 

教育委員  小川議員の選挙権年齢の引下げに関する質問に、現在、学校が生徒会選

挙の際に市選挙管理委員会から投票箱を借りているとありますが、教育

としては、これだけでは不十分だと思います。市選管とのその他の連携
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についてお聞きします。 

学校教育課長 市選挙管理委員会との連携については現在、検討中です。 

教育委員  以前、文化財審議会による市内の屋号及び小字名の調査資料をいただき

ましたが、その後、この調査はどうなっているのでしょうか。 

生涯学習課長 屋号の調査は終了しています。 

水子貝塚資料館長兼 

難波田城資料館長事務取扱 小字名の調査は、市史編さんの際に行っており、難波田城資

料館で保管しています。屋号については、個人情報の関係もあ

るため、公開には十分な配慮が必要だと考えています。 

教育委員  根岸議員の、鶴瀬小学校の防球ネット増設に関する質問は、以前にもあ

ったと思いますが、万一、事故が起こった際の補償等についてお聞きし

ます。 

教育政策課長 施設管理の所管としてお答えします。現在、鶴瀬小学校は、北側に６メ

ートル、東側に７メートルの防球ネットを設置しています。また、南西

側には防球ネットはありませんが、ネットフェンスを設置し、併せて植

栽をしています。学校活動には支障はないと確認しています。学校開放

の利用者（団体）には、安全にご注意いただくようお願いしています。 

生涯学習課長 学校開放の所管としてお答えします。学校開放の利用者（団体）が起こ

した事故の補償については、各団体が対応しています。 

事故が発生した際の教育委員会への連絡について、あいまいな点があり

ましたので、団体の集まる会合等で、事故が発生した場合は必ず教育委

員会に報告するようにお願いする予定です。 

学校教育課長 学校活動中の事故は、全国市長会の保険等で補償しています。 

 

（２）全国学力・学習状況調査の結果について（速報） 

【説明】 

学校教育課長 資料に基づき説明。 

【質疑応答】 

教育委員  「家で自分で計画を立てて勉強している」と答えている児童が、本市は、

全国及び埼玉県に比べて多いにも関わらず、得点は全国及び埼玉県を下

回っています。この理由についてお聞きします。 

学校教育課長 分析はまだ完了していませんが、言われたことはできるという段階に留

まり、自主的に勉強できる段階には達していないものと思われます。 

教育委員  点数の低い傾向にある学校にも、全校を比較した本資料を配付している

のでしょうか。 
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学校教育課長 学校名を伏せたものを配付しています。 

教育委員長 分析が完了した後は、どのようなサポートをするのでしょうか。 

学校教育課長 分析の完了は、１０月中旬の予定です。分析結果については、市ホーム

ページ等を通じて公表する予定です。 

まず、学校が主体となり、課題を明確にし、目標を設定します。この目

標の達成に向け、各学校を担当する指導主事がサポートします。また、

過去問も活用します。 

教育委員  県の調査は、全体の底上げと個人の伸びを測ることを趣旨としています

が、国の調査は、他人との点数の比較を重視しているように見え、ベク

トルが異なるように感じます。このベクトルの違いによって、現場で混

乱が生じないか危惧しています。児童生徒への対応については慎重に検

討し、混乱が生じないようにしていただきたいと思います。過去問を活

用するのもいいのですが、点数を上げることだけを目標にしないでいた

だきたいと思います。 

教育委員  分析の結果及び取組みを今後の会議で報告していただけるのでしょうか。 

学校教育課長 はい。報告します。 

教育委員  まずは、市として子どもをどう育てるかということが重要な問題です。

学校の取組み・学級・児童生徒の取組みは、その後です。 

 

（３）平成２７年度富士見ガーデンビーチ利用実績について（報告） 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑応答】 

なし 

 

その他 

（１）鶴瀬公民館給排水管更生工事・鶴瀬コミュニティセンター舞台吊物機構 

修繕の実施について 

鶴瀬公民館長兼南畑公民館長 資料に基づき説明。 

【質疑応答】 

教育委員  鶴瀬コミュニティセンターは、鶴瀬公民館で管理しているのでしょうか。 

鶴瀬公民館長兼南畑公民館長 委員ご指摘のとおり、鶴瀬公民館で管理しています。 

 

（２）第４回郷土富士見検定の実施について 

鶴瀬公民館長兼南畑公民館長 資料に基づき説明。 
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【質疑応答】 

教育委員  南畑公民館と水谷東公民館が検定会場になっていない理由をお聞きしま

す。 

鶴瀬公民館長兼南畑公民館長 市民が集まりやすいように、市の中心部を会場としました。 

 

（３）南畑公民館空調設備更新工事の実施について 

鶴瀬公民館長兼南畑公民館長 資料に基づき説明。 

【質疑応答】 

なし 

 

（４）平成２７年度東日本大震災・富士見市応援プログラム被災地・被災者支援 

「東松島夏まつりへの出店支援」の実施について 

鶴瀬公民館長兼南畑公民館長 資料に基づき説明。 

【質疑応答】 

教育委員長 本件は、どのような成果があったのでしょうか。 

鶴瀬公民館長兼南畑公民館長 公民館の利用者の協力が広がりました。今後も、継続してい

きたいと考えています。 

教育委員  参加者からアンケート等はとりましたか。 

鶴瀬公民館長兼南畑公民館長 アンケートはとっていません。帰りのバスの中で、参加者か

らひと言ずつ感想をいただきました。水谷公民館青空学校の

ボランティアの高校生から、勉強になった等の感想がありま

した。 

教育委員  本事業に限らず、今後につなげるためにも、アンケートをとっていただ

ければと思います。 

 

（５）南畑公民館「かかし作り教室」について 

【説明】 

鶴瀬公民館長兼南畑公民館長 資料に基づき説明。 

【質疑応答】 

なし 

 

 

教育委員長 閉会宣言（午前１０時４０分） 

 


